

# Ein Grund zu feiern!

Die Landesausstellung 2021 ist der Anlass, dass wir hier in Steyr den oberösterreichischen Kirchentag, das Gustav-Adolf-Fest, feiern wollen.

Wir machen das in gewohnt ökumenischer Verbundenheit, gemeinsam mit der katholischen Stadtpfarre. Wir wollen an diesem Tag ganz besonders das Verbindende hochhalten und ein wunderbares Fest feiern!

Ein großer Festgottesdienst mit Bischof Michael Chalupka in der Stadpfarrkirche, der Wert(voll)Markt mit vielen schönen Dingen für einen guten Zweck, Fest am Brucknerplatz, Abschlusskonzert mit Klaus-André Eickhoff uvm. erwartet uns!

An insgesamt 5 Locations setzen wir in der ganzen Stadt ein lebendiges Zeichen der Nächstenliebe!

	<b>Evang. Gemeindezentrum</b>	<b>r.k. Stadtpfarrkirche</b>	<b>r.k. Pfarrzentrum</b>	<b>Brucknerplatz</b>	<b>Schlosspark</b>	<b>Kulturzentrum röda</b>
<b>Ab 9:00</b>	Frühstück					
<b>10:00</b>	Morgenandacht					
<b>11:30</b>		Festgottesdienst mit Bischof Michael Chalupka	KinderGottesdienst			
<b>Ab 13:00</b>				G'scheid feiern   Stadtführungen mit Thema   Wert(voll)Markt		
<b>Ab 14:00</b>			Workshops	Kleinkunstbühne	Buntes Kinder- und Jugendprogramm	
<b>17:00</b>	Abschlusskonzert mit Klaus-André Eickhoff   Abendsegens					
<b>Ab 21:00</b>						Aftershowparty mit DJ Corey Tronix